

GRUPO ASESOR ROS, EN LOS PREMIOS DE LA EMPRESA FAMILIAR

Amador Fernández, Consejero Delegado, y Francisco Sempere, Director del departamento de Auditoría, acudieron ayer a la entrega de los premios anuales que realiza la Asociación de la Empresa Familiar de la Provincia de Alicante (AEFA), donde se reconoce la trayectoria de empresas familiares de la provincia. Los XXIX Premios AEFA se celebraron en el Centro Cultural de la ciudad de Benidorm.

Desde Grupo Asesor Ros queremos felicitar al empresario Francisco Gómez Andreu, fundador y presidente del Grupo Marjal, quien ha sido reconocido con el Premio de Honor Manuel Peláez Castillo por su trayectoria como empresario familiar, por su aportación social en el asociacionismo sectorial tanto provincial como en el entorno más cercano y, como persona, por su gran carácter emprendedor y su estrecha vinculación a AEFA y al mundo de la empresa familiar en general.

En Elche, a 2 de octubre de 2024